SILENCE IS USELESS

Le nouvel EP de **TurnDown** disponible le 6 juillet 2021

C'est avec un immense plaisir que le groupe TurnDown vous présente leur nouvel EP : Silence Is Useless. Entre néo metal et metal alternatif, ce nouveau projet vient ancrer la volonté du groupe de metalcore nantais de montrer à la scène métal régionale qu'ils sont bel et bien présents et qu'il faudra compter sur eux pour les prochaines années.



4 titres, 5 musiciens et un seul objectif : défendre les couleurs du groupe TurnDown sur la scène métal française. Après une résidence sur les planches de la Scène Michelet à Nantes, et la réouverture des différents lieux de culture, la formation nantaise est prête à promouvoir leur deuxième EP.

Les gagnants du tournoi du vignoble de 2019 publient ce dimanche un projet abouti et représentatif d'une énergie incomparable.

Sur toutes les plateformes de streaming (Spotify, Deezer, Apple Music ...) et à vendre sur BandCamp pour la modique somme de 2 euros. Pas de sortie en physique. L'objectif premier de la sortie de cet EP est de permettre aux fans de TurnDown d'enfin pouvoir les écouter.

Presentation de l'EP: Silence Is Useless

Un EP qui servira en premier lieu à promouvoir le groupe TurnDown et qui permettra à ceux qui les suivent depuis le début de pouvoir les écouter partout.

4 titres

Signs
Silence Is Useless
Satellite
It's Alright

Un EP enregistré, mixé et masterisé par Arthur Lauth du Brown Bear Recording.

Silence Is Useless à écouter sur toutes les plateformes de streaming connues.

Spotify, Deezer, Apple Music ...

Et sur Bandcamp à partir du 4 juillet

Cliquez sur la pochette pour écouter Silence Is Useless



Presentation TurnDown

TurnDown voit le jour en 2017 autour de Jim, Val, Tony, Jérôme et Pedro. Dès le début, le groupe propose un métal neo-alternatif, qui trouve également ses influences dans le métalcore, le postcore ou le fusion.

En 2018, le groupe sort son premier EP 3-titres intitulé « Turndown », que la formation va défendre à plusieurs reprises sur la scène Nantaise, notamment à la Scène Michelet et au Ferrailleur.

En 2018 toujours, le groupe termine second du tremplin Emergenza. Puis participe et remporte en 2019 le tournoi local Le Tournoi du Vignoble, réservé aux groupes du vignoble nantais.

Le départ du chanteur Pedro en 2020 marque un tournant pour le groupe, qui recrute quelques mois plus tard Ben, qui officiait dans le groupe clissonnais Hammer et que le groupe avait rencontré au Tournoi du Vignoble. L'arrivée de Ben amène un son plus metalcore aux compositions du groupe, qui prépare alors son second EP.

En 2021, le groupe enregistre son 2ème EP « Silence is useless » au Brown Bear Recording, EP comportant 4 titres et qui sortira officiellement le 4 juillet 2021.



Crédit photo : Grumal

Contact

turndownband44@gmail.com

Jérôme: 06 61 13 88 00





